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          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка мероприятий по снижению аварийных ситуаций, связанных с утечкой бытового газа в жилых домах». Данная работа необходима для совершенствования регулирования обеспечения безопасности при использовании и содержании внутридомового и внутриквартирного газового оборудования. Объект исследования – газифицированные дома жилого сектора. Предмет исследования – правовые нормы, регламентирующие газоснабжение в жилых домах и обеспечение безопасности газового оборудования. Цель работы - исследование проблем обеспечения безопасности газового оборудования и разработка мероприятий по снижению аварийных ситуаций, связанных с утечкой бытового газа в жилых домах. Результаты проведенных исследований были найдены с помощью электронных библиотек, а содержание существующих нормативно-правовых актов были изучены с помощью справочной правовой системы Консультант-Плюс. Задачи, которые выполнены в ходе работы: 1. Анализ работы системы газоснабжения в жилых домах; 2. Анализ статистических данных об авариях работы системы газоснабжения в жилых домах; 3. Анализ существующих приборов по контролю за безопасным использования газа; 4. Изучение нормативно-правовой базы, регламентирующей газоснабжение в жилых домах; 5. Разработка предложений по совершенствованию законодательства в области регулирования обеспечения безопасности газового оборудования. Для решения ряда задач были рассмотрены нормативно-правовые акты, статистика аварийных ситуаций, связанных с утечкой газа, а также был проведен анализ существующих приборов по контролю за безопасным использования газа. В результате выполнения работы было выявлено, что существуют пробелы в системе нормативно-правовых актов по газоснабжению. И на основании этого разработаны предложения по совершенствованию законодательства в области регулирования обеспечения безопасности газового оборудования.
        

        
          The topic of the final qualifying work: «Development of measures to reduce emergency situations associated with the leakage of household gas in residential buildings». This work is necessary to improve the regulation of safety in the use and maintenance of in-house and in-house gas equipment. Object of study - gasified houses of the residential sector. Subject of study - legal norms regulating gas supply in residential buildings and ensuring the safety of gas equipment. The purpose of the work is to study the problems of ensuring the safety of gas equipment and develop measures to reduce emergency situations associated with leakage of domestic gas in residential buildings. The results of the research were found with the help of electronic libraries, and the content of existing legal acts were studied with the help of the Consultant-Plus legal reference system. Tasks completed during the work: 1. Analysis of the operation of the gas supply system in residential buildings; 2. Analysis of statistical data on accidents in the operation of the gas supply system in residential buildings; 3. Analysis of existing devices for monitoring the safe use of gas; 4. Study of the legal framework governing gas supply in residential buildings; 5. Development of proposals for improving legislation in the field of regulation of gas equipment safety. To solve a number of problems, regulatory legal acts were considered, an analysis was made of existing devices for monitoring the safe use of gas, as well as statistics of emergency situations related to gas leakage. As a result of the work, it was revealed that there is a gap in the system of legal acts on gas supply. And on the basis of this, proposals have been developed to improve legislation in the field of regulating the safety of gas equipment.
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